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Sandrine  Rousseau,  présidente  du  conseil  politique  de  la
campagne  de  Yannick  Jadot  pour  l’élection  présidentielle
d’avril 2022, invitée de France info le 16 janvier 2022 (radio
d’Etat sur laquelle Eric Zemmour n’est JAMAIS invité…) 

Comme à chaque scrutin, les potentiels candidats tentent
d’obtenir leurs 500 signatures auprès des 36 000 maires que
compte la France. Un quantum de signatures qui conditionne
l’accès au statut de candidat officiel.

Sandrine Rousseau a fait dimanche une nouvelle sortie à
propos  de  la  difficulté  d’  Eric  Zemmour  à  réunir  ses
parrainages.  

Elle ne semble pas savoir que le pluralisme est la base de
la démocratie. 

Il faudrait envoyer Sandrine Rousseau dans un pays sans
pluralisme : Cuba, la Corée du nord ou l’Iran.

Là-bas, pas une tête qui dépasse. Tout le monde marche du
même pas.

Cette fasciste y trouverait le cadre rêvé pour s’épanouir.



https://resistancerepublicaine.com/wp-content/uploads/2022/01/
rousseau.mp4
 

Eric Zemmour sur le sujet des signatures, le 6 janvier :

https://twitter.com/TPMP/status/1479179381440495616?s=20

Pourquoi si peu de signatures ? Les maires craignent les
pressions de toutes sortes.

A  titre  d’exemple,  voici  ci-dessous  pour  donner  la
température, un petit sondage auprès de maires d’Oléron, 
qui expriment  frileusement (lâchement ?)  leur  volonté de
“rester neutre”…

Ile d’Oléron. Présidentielle : quel candidat votre maire
parraine-t-il ?

Le Journal des Propriétaires de l’Ile d’Oléron  est allé à
la  rencontre  des  maires  oléronais  pour  connaître  leurs
intentions à quelques semaines du scrutin.

Michel Parent – Le Château-d’Oléron

« Je ferai comme d’habitude depuis que je suis maire, je
n’accorderai pas de parrainage pour une raison simple. C’est
que  j’ai  une  équipe  municipale  qui  a  des  sensibilités
politiques très diverses et je ne veux pas avoir un mauvais
débat  avec  eux.  Un  parrainage,  même  s’il  ne  reflète  pas
l’envie de rejoindre un clan, donne quand même une image et
une étiquette politiques de l’équipe municipale et de son
maire, et ça c’est totalement insupportable. Le fait que ces
parrainages soient désormais rendus publics ne facilite pas
les choses pour les maires.»

Christophe Sueur — Saint-Pierre

«  Comme  en  2017,  j’ai  déjà  dit  à  mon  équipe  que  je  ne
parrainerai pas un candidat car le maire est engagé dans un
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mandat  local  avec  une  équipe  dont  certains  ont  des
sensibilités politiques différentes et ce sont les projets qui
nous  rassemblent.  Il  y  a  une  multitude  de  candidats  dont
certains sont totalement inconnus et répètent par un texte
quasi identique leur volonté d’être la personne idéale et
montrent ainsi soit le peu de sérieux dans leur intérêt et
frôlent  la  plaisanterie,  soit  ils  nous  prennent  pour  des
imbéciles au regard de notre engagement municipal et de notre
mandat de maire et frôle ainsi l’insulte à la fonction de
maire. D’autres portent des courants politiques et ont déjà
fait entendre leurs idées mais une élection présidentielle est
un tel engagement qu’il faut aussi une équipe, un vrai projet
général  englobant  les  besoins  de  tout  un  pays  avec  ses
différences, ce n’est pas par des mails qu’on existe ni par
des postures trop clivantes.»

Dominique Rabelle — Saint-Georges

«Je  ne  parrainerai  aucun  candidat.  Ceux  que  je  pourrais
soutenir n’ont pas besoin de ma signature. D’autre part, mon
équipe  municipale  est  multiple  au  niveau  des  couleurs
politiques  et  je  resterai  en  cohérence  avec  ça.»

Patrice Robillard -Le Grand-Village-Plage

«Je vais parrainer un candidat non pas pour le côté politique
mais pour que le débat démocratique puisse avoir lieu pendant
cette campagne. J’ai fait une promesse à un candidat mais cela
ne veut pas dire que je le soutiens. S’il en a besoin, je lui
donnerai ma signature juste pour qu’il ait la parole. Pour
autant, je regrette que le parrainage soit rendu public car il
peut mettre mal à l’aise certains maires.»

Marie-José Villautreix Saint-Trojan

«Je  préfère  rester  neutre  et  j’ai  fait  le  choix  de  ne
parrainer aucun candidat. Maintenant que le choix est public,
je pense que cela peut freiner certains élus.»



Philippe Chevrier – La-Brée-les-Bains

«Je suis sollicité comme tous les maires. C’est difficile pour
ceux qui vont se présenter, c’est difficile aussi pour les
maires parce que le résultat des parrainages est rendu public.
Je conçois que l’on puisse donner sa signature non pas pour
des  idées  politiques  mais  pour  que  quelqu’un  puisse
représenter des idées politiques mais nous, les petits maires,
sommes  élus  sans  étiquette.  C’est  pourquoi  je  ne  me
prononcerai  pas.»

Jospeh Huot – Saint-Denis-d’Oléron

«Je ne soutiendrai aucun candidat et ce quelles que soient mes
convictions  politiques  personnelles.  Car  la  candidature  de
notre liste aux municipales se veut d’intérêt local, donc sans
étiquette. Les candidats principaux n’ont pas besoin de la
signature  du  maire  de  Saint-Denis.  La  transparence  des
parrainages ne modifie pas ce que je pense.»

Thibault Brechkoff – Dolus

«Je  n’ai  pas  encore  pris  de  décision  sur  le  parrainage
éventuel d’un candidat. »
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